



子どもの成長が楽しみ

昭和51 千葉綾さん  
石越町駅前・35歳

現在は、1歳になる娘の子育てを中心に、専業主婦として日々を過ごしていますが、今年中には仕事をまた始めたいと思っています。「育児」と「仕事」の両立は大変だと思いますが、家族の絆を大切に、奮闘する1年にしたいと思っています。

子育てでは、日々どんどん成長していく子どもの姿を楽しみながら見守っていくとともに、今年も近隣のお母さん仲間と情報を交換しながら、気負わず、楽しんで子育てをしたいと思っています。



家族に感謝の気持ちを持ちつつ

昭和51 佐々木剛志さん  
津山町横山第5区・35歳

わたしの今年の目標は、仕事面では介護員として、常に笑顔を決やらず介護を行い、専門職としての資質を高めるため知識や技能の向上に努めたいと思っています。

家庭面では、いつも自分の支えになってくれる家族を大切に、感謝の気持ちを忘れずに明るく楽しい家庭を築いていきたいと思っています。

また、現在1歳8カ月になる娘の日々成長していく姿を楽しみにしながら、休日には散歩などを一緒に楽しみたいと思っています。



日々笑顔で接客を

昭和63 千葉菜津美さん  
登米町北沢・23歳

現在、町内のコメリ登米店に勤め、品出しや陳列などを担当しています。仕事では、いつでも「笑顔」を大切に、ご来店いただくお客さま一人一人が、快適にお買い物ができるような接客を、今年も心掛けたいと思っています。

また、家庭では、家族に対する感謝の気持ちを忘れずに、今よりも一人前の大人の女性になれるよう、整理整頓や家事などをしっかりとこなし、自分自身が大きく成長できる1年にしたいと思っています。

2012年  
今年は辰年!

# 『新年の抱負』

平成24年が始まりました。今年のエトは「辰（竜・龍）」です。十二支の中で唯一空想上の生き物で、「辰」は「漢書」律曆志によると「振」（ふるう・ととのう）の意味で、草木の形が整った状態を表しているとされています。

十二支は、古代中国でお触れをだしたりする際に、年号の数え方を分かりやすいように身近な動物を当てはめたものが始まりとされていて、その動物を選ぶ際、天をつかさどる神の化身として、神話や民話に多く登場するなど、広く国民に知られている竜が選ばれたというのが有力な説となっています。

辰年は、正義感と信頼に厚い性格とされ、知識欲旺盛で、冒険や夢を追いかけるロマンチストであるといわれます。また、竜は天を駆け上る事から、リーダー格で目下の人の面倒見がよく、目下の人に頼られる傾向にあるとされています。

今月号では、そんな辰年生まれ「年男・年女」を代表して市内の9人に新年の抱負を語っていただきました。



復興に力に向けて

昭和15 千葉一明さん  
中田町十文字・71歳

わたしは、自分が30歳の時に祖父と父が亡くなって以来、家業である材木商店を無我夢中でやってきました。今年6回目の年男を迎えて、初めて年を感じています。

仕事においては、震災の影響で仕事の依頼は増加していますが、材料が足りず、お客様をお待たせしているため、出来るだけスムーズにお渡しできるよう頑張っています。

被災した皆さんの希望に応えられるよう、今まで以上に仕事に力を入れていきたいと思っています。



笑顔が一番にお客様をお迎え

昭和27 三浦京子さん  
南方町峯・59歳

今年、還暦という大きな節目を迎え、改めて年月の早さを感じました。

仕事では、30年にわたり理髪店を営んでいるので、今年もいつでも明るく「笑顔」が一番に、お客様をお迎えたいと思っています。

また、今後仕事を続けていくうえでも「健康」が大変重要になってきます。そのため、健康で元気に楽しく仕事ができるよう、体調管理には十分に注意をしながら、楽しく充実した1年を過ごしていきたいと思っています。



後世まで残る建築物にしたい

昭和39 次藤久一さん  
豊里町十五貫・47歳

町内の只野建設に建築士として勤め、現在は昨年11月から、迫町の佐沼小学校校舎の新築工事に携わっています。仕事では、今年も引き続き、子どもたちが楽しく学校生活を送れるような、後世まで残る素晴らしい校舎の建築を目指して、業務に力を注いで行きたいと思っています。

また、家庭では、今年95歳を迎える曾祖父を筆頭に、皆で健康に注意し合い、家族全員が健康で楽しく過ごせるような1年にしていきたいと思っています。



先輩として気を引き締めて

昭和63 安藤英宏さん  
迫町江合・23歳

J Aみやぎ登米に勤め1年になりますが、まだ知らないことが多く戸惑う事も数多くあります。今年先輩として今年の春に入ってくる後輩に業務面で指導できるよう、接客や話し方など多くのことを学び、一日も早く一人前の社会人になりたいと思います。

また、今年仕事以外にも積極的にさまざまな事にチャレンジして多くの事を吸収し、大人としての立ち振る舞いを身に付けたり、自分の視野を広げたりしたいと思っています。



歴史が楽しく

平成12 佐藤あのんさん  
東和町錦織第2区・11歳

わたしの今年の抱負は、学校生活では、優しいお姉さんとして縦割り活動などでしっかりと下級生をリードしてあげることです。

また、勉強では、貴族から武士にかけての時代に興味があるので、6年生になったら歴史の本を読んだり、調べたりして歴史の勉強を頑張りたいと思っています。

ピアノ教室に通っているので、もっと上手に演奏できるように、今年、家で練習にも力を入れて行きたいです。



下級生のよいお手本に

平成12 菅原青琉くん  
米山町追土地・11歳

今年は6年生になるので、最高学年として、学校生活の中で下級生にいろいろな事を教えてあげようと思っています。

学校の勉強では、得意な理科については今までどおり頑張り、苦手な国語については、文章をしっかりと読み、多くの漢字や言葉の意味を覚え、苦手科目から得意科目に変えたいです。

また、下級生のよいお手本となるように学校での生活を頑張り、元気に過ごせる1年にしたいです。